

Die Johannes Gutenberg-Universität und die Universitätsmedizin Mainz betrauern den Tod von

Dr.-Ing. Dieter Weinblum Universitätsprofessor

der am 26. April 2022 im Alter von 88 Jahren verstorben ist.

Von 1970 bis zu seiner Pensionierung in 1998 war Herr Weinblum zunächst als wissenschaftlicher Mitarbeiter und anschließend als Professor im Institut für Physiologische Chemie tätig. Hier widmete er sich der Molekularbiologie sehr erfolgreich mit Untersuchungen zu Struktur und Funktion der die Erbinformation aller Lebewesen tragenden Desoxyribonucleinsäure. Seine Forschungsergebnisse veröffentlichte Herr Weinblum stets national und international und stellte sie auf Fachkongressen überzeugend vor. In der studentischen Lehre engagierte er sich ebenso wie in der akademischen Selbstverwaltung. Von 1973 bis 1977 war er Dekan für den Bereich Vorklinik der Universität Mainz. Die Betreuung von Doktorandinnen und Doktoranden war ihm stets ein sehr wichtiger Teil der wissenschaftlichen Nachwuchsförderung. Auch nach seiner Pensionierung unterstützte Herr Weinblum das Institut für Physiologische Chemie und den Fachbereich in der studentischen Lehre.

Die Universität und die Universitätsmedizin verlieren in Professor Weinblum einen profilierten und engagierten Hochschullehrer. Ein allseits geschätzter Kollege hat uns verlassen. Wir werden ihm ein ehrendes Angedenken bewahren.

Univ.-Prof. Dr. N. Pfeiffer
Vorstandsvorsitzender

Univ.-Prof. Dr. U. Förstermann
Wissenschaftlicher Vorstand und Dekan

Univ.-Prof. Dr. G. Krausch
Präsident